

CIRCUITO INTERIOR

CUENTAN que están equivocados quienes piensan que fue pura casualidad el cochinerero que armó el dirigente sindical de Limpia, **Hugo Alonso**, a favor de los candidatos consentidos de la CDMX en las elecciones de Morena.

AUNQUE desde 2020 tendría que haber elecciones en este gremio, estas se han postergado.

Y LUEGO de la buena cantidad de votos que consiguió valiéndose de muy malas prácticas, menos viable luce que se convoquen pronto.

DE ESOS casos en que el amor en las urnas... con amor en los cargos se paga.

...

LOS ALCALDES de Oposición anunciarán de la Ciudad de México hoy un operativo de seguridad vacacional conjunto.

MÁS ALLÁ de los puntos que pongan sobre las íes en este tema, dicen que será interesante verlos de nuevo reunidos, pues ya tenía tiempo que no se tomaban una foto juntos.

A VER si no salen con alguna cancelación de último momento.

circuitointerior@reforma.com

